
 

会長 早川比呂太 君 

 今日は現場仕事で多忙な鈴

木泰光君が来ていただきまし

た。後ほど会員増強委員長の抱

負についてお話しいただきま

す。今年の土用の丑の日は 7 月

23 日と 8 月 4 日の 2 回あると

のことでした。今までもそのよ

うな年は何回もあったようで

すが初めて知りました。ご存知の方もいると思います

が、知った勢いで話させて下さい。そもそも土用とい

うのは立春、立夏、立秋、立冬の前の 18 日間のこと

を言います。昔は日にちを十二支で表していましたの

で、18 年に 6 回土用の丑の日が 2 回ある年が発生する

ということになります。6 年間は 2 回の年が続き、ま

た 12 年間は 1 回の年が続くことになります。また、

土用の丑の日になぜうなぎを食べるのかというと、う

から始まるもので夏負けしない食べ物として、うなぎ

が食べられるようになったようです。うなぎは疲労回

復の作用のあるビタミン B1 が含まれ、うなぎは 1 週

間えさを与えなくても生き延びるほど生命力が高いこ

とからという説があります。参考までに。 

              

 

親睦委員長 田中三千雄 君 

早川比呂太君 各委員長の皆様、方針発表よろしくお願 

いします。 

渡邉 徹君 年間方針発表よろしくお願いします。 

長田 治君 早期退席 

山下民義君 年間方針発表、鈴木さん、田中さん、太 

田さん、池田さんよろしくご指導くださ 

い。 

田中三千雄君 情報広報の方針発表をします。 

太田幹浩君 今日も暑いですね。 

牧野美恵君 昨日はにがしおで、タモでカニがたくさ 

ん取れました。 

尾崎三枝子君 7/16に奨学生の金注廷さんとトヨタ博 

物館に行ってきました。とても楽しかっ

たです。 

池田榮三君 各委員長の方針発表よろしくお願いしま

す。 

神谷 林君 それぞれの方針発表楽しみに聞かせても 

らいます。 

鳥居萬里君 鈴木君、田中君、太田君、池田君よろし 

くお願いします。 

藤井知明君 渡邉徹さん、お誕生日おめでとうござい

ます。幹事のお仕事がんばってくださ

い。 

鈴木泰光君        １３件 ２０，０００円 

 

 

 

『年間方針発表』 会員増強委員会 鈴木泰光 君 

 

今年度、西尾一色ロータリ

ークラブは 60 周年と記念の

年です。それに向けての、記

念イベントが多く、ガバナー

補佐杯などのゴルフコンペも

幹事クラブとなっていて、か

なりの会員のご協力がいると

思われます。 

なんと今年度は、新入会員 2 名の幸先の良いスター

トとなりました。これに甘えず、新入会員候補の掘り

起こし、過去の新入会員候補の見直し、もう一度新入

会員リストの作成をしたいと思います。新入会員の勧

誘には時間と労力と、粘り強い根気がいると思われま

す。そこは、会長、幹事、会員増強委員の方がたとご

協力してもらいながら、活動をしていきたいと思い、

西尾一色ロータリークラブの小人数ながら、和気あい

あいとしたクラブの楽しさを、アピールし会員増強を

していきたいと思います。 

 

第２８６０回 例会 令和 4年 7月 21日（木） 

 出 席 委 員 会 委 員 長 神 谷 正 康 

 会 員 総 数 ２２名 

 本 日 の 出席者（免除者） １８名（４名） 

本 日 の 出 席 率 ８１．８％ 

今週のスマイル 

会 長 あ い さ つ 

本 日 の 卓 話 



西尾一色ロータリークラブの新入会員を増やし、今

年度 60 周年、65 年、70 年と続くクラブにしていきた

いと思います。それには、会員の皆様のお力なしには

実現できません。どうか、会員の皆様ご協力お願いい

たします。 

 

『年間方針発表』 情報・広報委員会 田中三千雄 君 

 

ロータリーの活動を広く地

域社会、地域住民に理解して

頂くにはメディアの利用が不

可欠です。情報広報委員会と

しましては予定されている交

通安全キャンペーン街頭活動、

佐久島での桜の植樹活動はも

ちろん今年度開催される西尾

一色ロータリークラブ創立 60周年記念事業、そして当

クラブが主催するインターシティーミーティングも積

極的に地域にアピールしてまいります。皆様のご協力

をお願いします。 

 

『年間方針発表』青少年交換委員会 太田幹浩 君 

 

前期に引き続き担当いたしま

す。今年度も未だに感染収束の

出口が見えない中、出来うる限

り青少年への活動支援をしてい

きたいと思いますので皆様のご

協力、よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『年間方針発表』ロータリー財団/米山委員会 池田榮三 君 

 

委員長を拝命して頂きました

が具体的な手順等、不勉強なと

ころが多い為、一年間先輩諸氏

ともコミュニケーションを取り

ながら進めて参りたく思ってい

ます。 

米山奨学生では 2019.4～

2021.3に 1人（インドネシア）受け入れています。ま

た 2022.4より 1人（韓国）受け入れ、大変例会も楽し

い雰囲気で進めております。会員の皆様へはクラブの

方針に沿って財団への理解と協力の呼びかけをアピー

ルすると共に自身の研修会や親睦会への参加により責

務に務めて参ります。 

 

 目標 

＊ポール・ハリス・フェロー    1名 

＊ベネファクター         1名 

＊米山功労者           1名 

 

 

 

 

 

 

   【 愛 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今 週 の 献 立 


